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GOIÁS CUMPRE A META

Saúde eStadual inveSte R$ 13 bi, em 4 anoS

GOVERNO |  6

SEGURANÇA AlEGO

Estado investe r$ 62,9 
milhões na aquisição de 
submetralhadoras, pistolas 
e fuzis, entre outros 
itens. 100% da tropa terá 
armamento renovado. 
GOVERNO  | 6 POlíTICA  | 3

Polícia militaR de 
GoiáS Recebe 15 mil 
novaS aRmaS

dePutadoS 
eStaduaiS 

comentam ex-
PectativaS PaRa 

novo GoveRno 
lula que Se 

inicia em 2023

Regionalização do atendimento, uma das metas do Goiás de Resultados, é destaque das ações do governo, que entrega 
seis policlínicas e sete novos hospitais em macrorregiões estratégicas, todos equipados e em pleno funcionamento
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HOMENAGEM

lewiS 
Hamilton

Piloto recebe 
título de Cidadão 

Honorário 
Brasileiro

ESPORTE  | 8
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a força da democracia

Sempre digo que sei quem será o ven-
cedor da próxima eleição. Seja para pre-
feito, governador ou presidente. Porque 
a resposta é óbvia para todo democrata. 
Sempre vence quem tiver mais votos. A 
disputa entre Lula e Jair bolsonaro foi a 
mais acirrada da política brasileira. ven-
cedor com menos de 2% de vantagem, 
Lula foi rapidamente reconhecido como 
vencedor, pela maioria absoluta dos lí-
deres mundiais, das entidades da nossa 
sociedade organizada e pela classe polí-
tica do país. Lula aguarda a posse. mais 
que isso, sabe que tem que se preparar 
e arranjar uma boa equipe para encarar 
os desafios. Essa é a verdadeira força da 
democracia. Com a certeza de que deve 
enfrentar uma oposição aguerrida. Que 
merece ser ouvida e respeitada. 

a agenda positiva de lula
A atual gestão coleciona quebras no 
teto de gastos. Lula vai ter que que-
brar também, para começar a honrar as 
promessas de campanha. elegeu como 
prioritárias a manutenção do Auxílio 
brasil (que vai voltar a ser bolsa Família) 
e o aumento real para o salário mínimo. 
A conta pode chegar a r$ 160 bilhões 
fora do teto de gastos. vai precisar de 
uma equipe econômica que retome o 
compromisso fiscal, para garantir a cre-
dibilidade junto aos mercados. de pre-
sente, Lula vai poder abraçar a causa 
ambiental. Com o dinheiro retomado 
do Fundo Amazônia e a responsabilida-
de de elaborar projetos para reverter a 
imagem do país nesta área. 

Bolsonaro não 
será líder
A liderança do presidente derreteu. 
Apesar de tentar se colocar como líder 
do grupo conservador que lhe deu 58 
milhões de votos, a indecisão corroeu a 
liderança. A história do golpe continua 
muito mal resolvida. enquanto um grupo 
de caminhoneiros estava nas ruas pro-
testando contra o resultado das eleições, 
bolsonaro estava cuidando da sua vida a 
partir de janeiro. bolsonaro foi fator im-
portante de mobilização, mas falta uma 
clara bandeira comum.

golpismo em 
isolamento
não tem a menor lógica defender interven-
ção militar por não concordar com o resul-
tado das urnas. ninguém de bom senso 
aceita. Essa tese fica apenas no mundo pa-
ralelo construído nas redes sociais pelo bol-
sonarismo. Para essa segunda, por exem-
plo, Zé Trovão promete começar a parar o 
país com novos bloqueios nas estradas. e 
aí vem a piada: diz que esses bloqueios vão 
continuar até vir o impeachment do presi-
dente que ainda nem assumiu. 

equipe de caiado
A equipe do segundo mandato do gover-
nador ronaldo Caiado (Ub) só sai depois de 
alguns ajustes, que ainda serão feitos na es-
trutura administrativa do estado. não terá 
surpresa. Apesnas a acomodação das forçar 
que apoiaram a reeleição.  

equipe de cruz
Por sua vez, o prefeito rogério Cruz (re-
publicanos) ensaia nova reforma na equipe 
que comanda Goiânia. A novidade é a saída 
definitiva do chamado “grupo de Brasília”, 
membros do partido que vieram ajudá-lo 
na administração. Cruz mira o apoio na Câ-
mara. mas partiu para uma viagem particu-
lar a Israel. Vai ficar para a semana que vem. 

comurg virou proBlema
A sua grande cruz passa ser a empresa 
responsável pela coleta de lixo na capital. 
dentro do Plano municipal de Saneamen-
to, a empresa ganhou parâmetros para a 
sua ação, inclusive com limite para os re-
passes do Tesouro municipal. A empresa 
deixou de pagar fornecedores, convive com 
problemas na coleta de lixo e parece não 
ter solução. Principalmente, porque grupos 
políticos continuam de olho na empresa. 
Que nunca foi saco sem fundo. embora sea 
tratada assim. 

goiânia sem candidato
Com seus problemas de gestão e uma base 
de apoio instável, rogério Cruz coloca em 
dúvida, inclusive, a sua condição de candi-
dato natural. entraria em grande vanta-
gem. Porque não existe nome que tenha 
saído nessa condição das urnas. Adriana 
Accorsi (PT) está fortalecida, mas precisa 
trabalhar uma nova candidatura. As opções 
marconi Perillo (PSdb) e Gustavo menda-
nha (Patriota), hoje, são apenas.. opções. 

valério, o julgamento
o assunto da semana 
passa a ser o julga-
mento do caso valério 
Luiz. Foram seis adia-
mentos para o assassi-
nato do radialista, que 
completou dez anos. maurício Sampaio, 
acusado como mandante do crime, ten-

tou duas manobras no final de semana, 
uma para ganhar um habeas corpus pre-
ventivo, e outra para tentar tirar o julga-
mento de Goiânia. Junto com outros qua-
tro acusados, vai a júri popular, que deve 
proferir sentença na quarta. 

a justiça precisa 
ser feita
o advogado valério Luiz Filho está 
otimista com o julgamento. ele atua 
como auxiliar do ministério Público 
na acusação. ele lembra que todas as 
possibilidades foram investigadas e a 
Polícia Civil não encontrou outra moti-
vação, a não ser a reação às críticas que 
valério fez à diretoria do Atlético Clube 
Goianiense. A justiça precisa ser feita. 
Pela família de valério, pela imprensa e 
em proteção da sociedade. 

vanderlan e 
o palanque
o senador vanderlan Cardoso (ainda 
no PSd) fez campanha engajada e ali-
nhada a bolsonaro em Goiás. e fez um 
bom trabalho. reconheceu o resulta-
do. Isso é bom para a democracia. o 
ruim é entrar na narrativa de que o 
seu candidato enfrentou todo um sis-
tema. Primeiro proque nunca se viu 
o uso escancarado de uma máquina 
púbica como o promovido por bol-
sonaro. Segundo, porque nunca se 
usou tanto a máquina privada para 
tentar comprar votos no país. e, 
por último, porque as resistências 
enfrentadas por bolsonaro foram 
erguidas em função, principalmen-
te, do seu temperamento. bola pra 
frente, senador!

jeferson independente

deputado eleito para primeiro manda-
to em brasília, Jefferson rodrigues (re-
publicanos) diz que vai ter atuação in-
dependente na nova missão. mantém 
compromisso com os valores da família 
e com a saúde emocional. mas sem ra-
dicalismo. bem na linha das lideranças 
evangélicas, que vem baixando a guar-
da em relação ao presidente eleito.

pt tem que ter cuidado
As lideranças do PT devem colocar como 
prioridade o compromisso de união do 
país. É o melhor caminho para construir 
e tocar projetos. Lula fez bem ao avisar 
que o seu governo não será só do PT e 
acena par entregar o comando da eco-
nomia para liberais e garantir espaço 
para Simone Tebet e marina Silva. edir 
macedo erra ao dizer que Lula merece 
perdão. Porque não existe pecado. mas 
não cabe às lideranças petistas atacar 
o gesto. Até porque o novo governo já 
está aceitando de bom grado lideran-
ças do Centrão, que serão importantes 
para garantir a governabilidade. 

ptB sumiu
Com um deputado federal eleito e o grande 
líder Roberto Jefferson preso, o PTB some 
do mapa. deve ser absorvido pelo Patriota. 
Triste. na abertura democrática nos anos 
80, a sigla foi disputada por Leonel brizola 
e Ivete vargas. Ganhou Ivete, herdeira po-
lítica e de sangue do ex-presidente Getúlio 
vargas, maior responsável pelo trabalhis-
mo no país. Coube a brizola, na época, criar 
o PdT. Quatro décadas se passaram e o PTb 
ficou bem longe das suas raízes históricas. 

gayer perde espaço
deputado federal eleito e um dos maiores 
representantes do bolsonarismo raiz em 
Goiás, Gustavo Gayer deve perder espaço 
antes de assumir. A derrota de bolsonaro 
é um golpe nesse tipo de liderança. Gayer 
continua na mira das investigações do STF, 
apontado como um dos maiores difusores 
de mentiras no mundo virtual. não faz ne-
nhum tipo de autocrítica, tem espaço em 
alguns veículos, mas continua atacando a 
mídia tradicional.  

o papo de marinho

Professor de marketing político, marcos 
marinho inicia nesta semana mais uma 
ação, que promete movimentar o meio. 
“Tá fazendo o que?” é o seu videocast, 
que começa a ser exibido essa semana, 
sempre mostrando um personagem im-
portante da nossa política, discutindo 
ideias, projetos e posicionamentos. vir-
mondes Cruvinel Filho (Ub), deputado 
estadual reeleito, é o primeiro convidado 
da série. A conversa pode ser conferida na 
PUC Tv, nesta terça, 8, a partir das 22h30.

por que?
o clima político pode viabilizar a maior 
cruzada em defesa do meio ambiente 
já vista no brasil.

“A cadela do fascismo está 
sempre no cio”  (Bertold Brecht)
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aPoio aos dePutados

“Temos um grande desafio pela frente”, diz 
Caiado em reunião com bancada federal

o governador Ronal-
do Caiado recebeu 
parlamentares da 

bancada goiana da Câma-
ra dos Deputados nesta 
segunda-feira (7/11), no 
Palácio das Esmeraldas. Na 
reunião, Caiado apresen-
tou um balanço de ações 
do Governo e pediu o 
apoio dos deputados para 
investimentos prioritários. 
O governador explicou 
que o foco agora é garan-
tir a eficiência do Estado, 
recompor perdas de arre-
cadação e gerar empregos. 
“Temos um grande desafio 
pela frente”, disse Caiado. 

Acompanhado da pri-
meira-dama e presidente 
do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS) Gracinha 
Caiado, o governador fa-
lou dos principais obje-
tivos da gestão como a 
ampliação da regiona-
lização da saúde, a me-
lhoria da infraestrutura, 

a permanente evolução 
da rede estadual de en-
sino e a continuidade de 
reestruturação da Segu-
rança Pública. “A nossa 
ação continuada tem 
surtido efeito para o Es-
tado”, disse o chefe do 
Executivo estadual.

Caiado também pediu 
o apoio dos deputados 
na campanha Nordeste 
Solidário, com ações pre-
ventivas e de socorro ime-
diato a 14 municípios da 
região nordeste de Goiás, 
que tem previsão de alto 
volume de chuvas e risco 
de inundações. O Gover-
no de Goiás já enviou ao 
local cestas básicas, água 
potável, medicamentos e 
equipamentos de auxílio e 
salvamento como barcos e 
caminhões. “A previsão (de 
chuvas) para este ano é 
pior que a do ano passado, 
por isso estamos fazendo, 
pela primeira vez em Goi-

ás, um tratamento preven-
tivo”, disse o governador. 

Após apresentar um pa-
norama geral do governo, 
Caiado abriu para que se-
cretários de Estado apre-
sentassem as principais 
demandas aos deputados 
federais e para a fala dos 
parlamentares. “Essa inte-
gração e interlocução da 
bancada com os órgãos do 
governo do Estado é mui-
to importante para não 
colocarmos recursos onde 

não é preciso e gerarmos 
déficit em algumas áreas”, 
disse a deputada Flávia 
Morais, líder da bancada 
federal goiana. Ela con-
ta que os deputados vão 
conversar com técnicos 
das secretarias do Gover-
no para definir áreas para 
onde devem ser destina-
dos recursos, de emenda 
parlamentar, da forma 
mais rápida possível. 

O secretário-geral de 
Governo, Adriano da Ro-

cha Lima apresentou aos 
deputados demandas das 
áreas que podem ser be-
neficiadas por repasses 
dos parlamentares. Tam-
bém falaram sobre as ne-
cessidades de suas pastas 
os secretários César Moura 
(Retomada), Fátima Gavioli 
(Educação), Sandro Tor-
res (Saúde), Wellington 
Matos (Desenvolvimen-
to Social), Joel Sant’Anna 
(Indústria, Comércio e 
Serviços) e a diretora-

-geral da Organização 
das Voluntárias de Goiás 
(OVG), Adryanna Caiado.

A reunião contou ain-
da com a presença do 
senador Luiz do Carmo; 
dos deputados federais 
Zacharias Calil, Lucas 
Vergílio, Delegado Wal-
dir, Francisco Júnior, João 
Campos, Adriano do Bal-
dy, Elias Vaz, Glaustin da 
Fokus, Célio Silveira e Zé 
Mário Schreiner; e da de-
putada eleita Sylvie Alves.

Com participação de 11 deputados 
federais, governador apresenta 
balanço de Governo e projeta metas 
para os próximos quatro anos
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Governador Ronaldo Caiado recebe bancada federal goiana e apresenta ações prioritárias para Goiás

alego

Da esquerda à direita, deputados estaduais comentam 
expectativas para um novo Governo Lula que se inicia

O Brasil escolheu, no últi-
mo dia 30 de outubro, um 
novo presidente para os 
próximos quatro anos. Em-
bora parte considerável do 
eleitorado tenha votado 
pela continuidade do Go-
verno Jair Bolsonaro, do PL, 
a cadeira mais importante 
do cenário político brasi-
leiro ficou com Luiz Iná-
cio Lula da Silva, do PT. O 
petista obteve 50,9% dos 
votos. Foram mais de 60 
milhões de votos válidos 
ao final da apuração.

No mesmo dia, o pre-
sidente eleito fez ques-
tão de comentar a vitó-
ria. Deu, na ocasião, uma 
dimensão do propósito 
de seu próximo Governo, 
com início em 2023. “Es-
tou aqui para governar 
esse País numa situação 
muito difícil. Mas tenho 
fé que com a ajuda do 
povo, nós vamos encon-
trar uma saída para que 
essa Nação volte a viver 
democraticamente, har-
monicamente. Para que 
a gente possa, inclusive, 
restabelecer a paz entre 
as famílias”, disse em um 
dos trechos.

O partido do presidente 
eleito também conseguiu 
ampliar o número de ca-
deiras na Câmara dos De-
putados, em Brasília. Uma 

das parlamentares eleitas 
em Goiás foi a deputada 
estadual Adriana Accorsi. 
Ela, assim como Lula, as-
sumirá o mandato já no 
início do ano que vem. Em 
entrevista à Agência As-
sembleia de Notícias, Ac-
corsi comentou as expec-
tativas para o que chamou 
de um “novo momento”.

“Acredito que nós come-
çamos, desde a noite de 
domingo com a eleição do 
presidente Lula, um novo 
momento no Brasil. Um 
momento de aprofundar 
a democracia, de união e 
pacificação do País. Um 
momento de retomada 
das políticas sociais que o 
povo precisa. Estou entu-
siasmada, animada, princi-
palmente porque fui eleita 
deputada federal e estarei 

lá, junto com o presidente 
Lula, na reconstrução dos 
direitos do nosso povo”, 
destacou.

Em outro trecho do ba-
te-papo ela lembrou que 
nenhum presidente traba-
lhou tanto pela melhora 
da economia brasileira 
como Lula. “À época, che-
gamos a ser a sexta eco-
nomia do mundo. Todas as 
classes sociais conviveram 
com uma prosperidade 
inédita. Tenho convicção e, 
novamente reafirmo, que 
estarei lá para contribuir 
e apoiar o presidente nes-
se sentido. Trabalharemos 
para unir e pacificar o País 
com o objetivo de com-
bater a fome, a miséria, 
garantir a distribuição de 
renda e retomar a geração 
de empregos”.

Alego
A nível estadual, boa 

parte dos deputados elei-
tos para a 20ª Legislatura 
da Assembleia Legislativa 
de Goiás (Alego), assim 
como Accorsi, nutre uma 
expectativa positiva para 
a gestão petista. “A chega-
da de Lula abre um novo 
campo. Ele tem outro es-

tilo de governar o País. 
Teremos, sem dúvidas, um 
governo de diálogo e con-
ciliação. Com políticas pú-
blicas claras em relação à 
cultura, esporte, educação 
e segurança pública. Um 
governo alinhado com os 
governadores e gestores 
municipais”, avaliou o depu-
tado Antônio Gomide (PT).
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no último dia 30 de 
outubro, um novo 
presidente para os 
próximos 4 anos
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goiânia

Prefeito batiza Mercado Popular da 74 Marília Mendonça, 
e diz: “Homenagem é de reconhecimento à nossa artista”

em evento realizado na 
manhã desta segunda-
-feira (07/11), o pre-

feito Rogério Cruz batizou, 
como Centro Cultural Mer-
cado Popular da 74 Marília 
Dias Mendonça, no Setor 
Central, um dos principais 
espaços culturais da capital. 
A proposta, de autoria do ve-
reador Geverson Abel, que 
virou Lei, de número 10.840, 
foi sancionada pelo prefeito 
em homenagem póstuma à 
cantora sertaneja goiana.

Ao assinar o documento, 
Rogério Cruz comentou que 
é sempre justo homenage-
ar pessoas que sempre le-
varam o nome de Goiânia, 
bem como de Goiás, mundo 
afora. “Nada mais justo do 

que homenagear a artista 
de Goiás que conquistou o 
coração de goianienses e 
de brasileiros de todos os 
cantos do país”, pontuou, 
lembrando que sanção da 
lei é um reconhecimento e 
gratidão por tudo que ela 
já fez pela cidade, “e sempre 
reforçando o nome de Goiâ-
nia por onde passava”.

Como músico, Rogério 
Cruz lembrou, ainda, que 
Goiânia é celeiro da música 
sertaneja, além de outros 
ritmos, mas, conforme ele, 
ao colocar o nome de Ma-
rília Mendonça para o Mer-
cado Popular da 74, que é 
tão importante em Goiânia, 
é motivo de muita honra e 
alegria. “Tenho certeza que a 

família também reconhece 
tudo o que estamos fazen-
do para homenagear ela, 
que foi um ícone da música 
sertaneja”, avaliou.

Aos participantes do 
evento, o prefeito salien-
tou que, agora, o Centro 
Cultural Popular da 74 
Marília Dias Mendonça é 
reconhecido pelos seus 
eventos culturais, além dos 
restaurantes que oferecem 
a tradicional comida goia-
na. “Aqui é possível sabo-
rear vários pratos típicos 
da cidade de Goiânia, bem 
como de Goiás, que são 
deliciosos. Garanto, e ve-

nham visitá-lo”, convidou.
Na justificativa da 

homenagem, Geverson 
Abel relembrou diversas 
passagens artísticas da 
cantora, natural de Cris-
tianópolis, mas criada 
em Goiânia, desde os 12 
anos. “Marília Mendonça 
é ícone da música serta-
neja, e será lembrada por 
gerações pelo legado dei-
xado”, escreveu o verea-
dor no texto da proposta.

No evento, ele falou, 
também, que a Marília Men-
donça levou o nome de 
Goiás para todos os cantos 
do Brasil e do mundo. “Uma 

artista de enorme talento e 
carisma. Nossa proposta é 
apenas uma singela home-
nagem a essa fabulosa can-
tora”, disse Geverson Abel.

O titular da Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento e Economia Criati-
va, Sílvio Souza, pontuou 
que, hoje, a cantora Marília 
Mendonça é lembrada na 
voz de dezenas de artistas 
e musicistas, que cantam 
suas melodias, e que deixa 
para todos, segundo ele, a 
sua sensibilidade. “O Mer-
cado Popular é um espaço 
extremamente democráti-
co, aqui encontramos pes-

soas de todos locais, com 
um único objetivo, que é 
reviver as delícias do nos-
so Estado”, pontuou.

Para o comerciante Jair 
do Prado, conhecido como 
Jajá, a homenagem é justa, 
por tudo que a cantora fez 
pelo Estado Goiás, o Brasil 
e o mundo. “Marília Men-
donça foi autora de um 
estilo musical diferente, e 
que relatava a sofrência, 
e sempre enaltecia a nos-
sa querida Goiânia. Estou 
muito feliz com essa ho-
menagem, que pode atrair 
mais frequentadores para 
esse lugar tão agradável”.

rogério Cruz considera justa 
a homenagem à artista que 
conquistou o coração de goianienses 
e de brasileiros de todos os cantos 
do país afora. “A sanção da lei é um 
reconhecimento e gratidão por tudo 
que ela já fez pela cidade, e sempre 
reforçando o nome de Goiânia por 
onde passava”, afirma o prefeito
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Prefeito de Goiânia, Rogério Cruz batiza Mercado Popular da 74 como Centro Cultural Popular da 74 Marília 
Dias Mendonça: evento ocorreu na manhã desta segunda-feira (07/11), no local, que fica no Centro da capital 

saúde

Aparecida realiza Vacinação contra a Pneumonia 
para pessoas com comorbidades nesta quarta, 09

A Secretaria de Saúde de 
Aparecida (SMS) vai rea-
lizar um Mutirão de Vaci-
nação contra a Pneumonia 
para pessoas com comor-
bidades. A força-tarefa 
ocorrerá nesta quarta-fei-
ra, 09 de novembro, das 

8 às 18h, na Central de 
Imunização. Durante todo 
o dia, um médico estará 
no local para avaliar os 
pacientes interessados na 
vacina. É importante apre-
sentar receitas, exames e 
laudos, de qualquer época, 

que comprovem as enfer-
midades. Após a consulta, 
se necessário, a pessoa já 
será imunizada. 

“Geralmente, para ter 
acesso à vacina pneumo 
23, que protege contra a 
pneumonia, inflamação 
que acomete os pulmões, 
o paciente precisa solici-
tar administrativamente a 
imunização, que é destina-
da exclusivamente para um 
grupo de pessoas com cer-

tas comorbidades. Mas, no 
mutirão, vamos facilitar o 
acesso e acelerar os proce-
dimentos. Um médico esta-
rá a postos e já vai avaliar os 
interessados de imediato”, 
explica o secretário de Saú-
de, Alessandro Magalhães. 

A superintendente de 
Vigilância em Saúde de 
Aparecida, Daniela Ribeiro, 
informa que apenas pesso-
as com as seguintes doen-
ças ou condições poderão 

ser contempladas com 
essa vacinação, após ava-
liação médica: *HIV/Aids, 
diabetes mellitus, doenças 
oncológicas, transplan-
tados de órgãos sólidos, 
transplantados de células-
-tronco hematopoiéticas 
(TMO), asplenia anatômica 
ou funcional e doenças 
relacionadas, fístula liquó-
rica e derivação ventrículo 
peritoneal (DVP), implante 
de cóclea, imunodeficiên-

cias congênitas, nefropa-
tias crônicas/hemodiálise/
síndrome nefrótica, pneu-
mopatias crônicas, asma 
persistente moderada ou 
grave, Fibrose cística (mu-
coviscidose), cardiopatias 
crônicas, imunodeficiência 
devido a imunodepressão 
terapêutica, hepatopatias 
crônicas, doenças neuroló-
gicas crônicas incapacitan-
tes, trissomias e doenças 
de depósito.*

Interessados vão passar por avaliação 
médica na Central de Imunização e, se 
necessário, a pessoa já sai imunizada
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musical de Natal
 o espetáculo “musical - Um natal para todos” 

será apresentado no Teatro madre esperança 
Garrido, nos dias 04 e 16 do mês quem vem, 

com ingressos a partir de r$ 40 . Com a chegada 
do fim do ano, o clima de Natal se faz presente 

em diversas ruas e esquinas da cidade, com 
decorações e atrações natalinas. Além disso, 

a Capital também recebe bons espetáculos 
que deixam a magia ainda mais presente, e 

contribuem para espalhar a emoção presente 
nesta época do ano. Para celebrar, nos dias 04 

e 16 de dezembro, às 19h, acontece em Goiânia 
o espetáculo musical - Um natal para todos, no 
Teatro madre esperança Garrido.os ingressos já 

estão à venda pelo site, com preços entre R$ 40 e 
r$ 80, de acordo com o setor escolhido na plateia 

e o tipo de ingresso (inteira ou meia).

Bazar do mega moda Park
O Grupo Mega Moda, formado pelos shoppings de 

moda atacadista mega moda Shopping, mega moda 
Park e Mini Moda, realiza de 7 a 9 de novembro um 

bazar promocional com mais de 24 mil peças com 
preços a partir de r$ 10,00. vestidos, macacões, 

conjuntos, roupas jeans tanto masculinas quanto 
femininas, estarão à venda na Praça de eventos 

no mega moda Park. “É uma oportunidade ímpar 
de adquirir marcas de excelente qualidade a um 
preço bem acessível. Além do atacarejo, temos 

investidos nessas ações e acreditamos que isso ajuda 
a impulsionar as vendas e apresentar as marcas”, 
afirma Tássia Carvalho, Gerente de Marketing do 
Grupo Mega Moda. A edição desse Bazar contará 

com a participação de dez marcas: Confira algumas 
das lojas  que estarão disponíveis na promoção: 

-BHZ: Preço: a partir de R$39,90. - CS Moda Preço: 
a partir de R$19,90. - Fran Lima: Preço: a partir 

de R$12,00. -Leemix: Preço: a partir de R$10,00. 
-Nobreza Fashion: Preço: a partir R$10,00. -N9ve: 

Preço:a partir de  R$15,00. -Omni Vince: Preço: a 
partir R$29,90. -Polly Colletion : Preço: a partir 

R$10,00. -San Diego: Preço: a partir R$10,00. -Use 
Intuição: Preço: a partir R$10,00.

eNergia solar 
durante todo o mês de novembro, a Yellot está 

com condições especiais para o consumidor que 
deseja adquirir uma usina solar. A cada r$ 20 mil 

em compras feitas durante o mês da Black Yellot, 
o cliente ganha um cupom para concorrer a uma 

miniestação de recarga para carros elétricos da 
Yellotmob ou um patinete elétrico. As condições de 

pagamento também serão facilitadas. É possível 
parcelar em até 10 vezes sem juros no cartão de 

crédito. Outro benefício da promoção é o acesso a 
um ano do Plano ouro do aplicativo minha Yellot, 

que contempla duas limpezas programáveis da 
usina dentro do período vigente do plano e acesso 

a todas as funcionalidades do app.

Bonnie Tyler-  A diva pop galesa Bonnie Tyler 
cantará no Goiânia Arena, na noite de sábado, 26 de 
novembro. Ela trará seu show pela 1ª vez para Goiás, 
com a turnê comemorativa dos seus 50 anos de 
carreira. no set list estarão os maiores sucessos de sua 
premiada jornada internacional, como: “Total Eclipse of 
the Heart”, “It’s a Heartache”, “Making Love”, “Holding 
Out For a Hero”, “Lost in France” e o hit “Sem Limites 
pra Sonhar” (música gravada em parceria com o cantor 
Fábio Júnior). Os ingressos limitados de 2º lote estão à 
venda no site meubilhete.com e nas Óticas Paris, com 
valores a partir de R$ 90 (meia solidária/arquibancada) 
até R$ 370 (camarote “all inclusive”). Os empresários 
Lucas Viana, Rodrigo Borges e Rafael Carvalho (FOTO) 
estão à frente da organização deste mega evento 
internacional na nossa capital e comemoram o sucesso 
da virada de lote dos ingressos. Mais informações em 
@Upmusicevents .

BBQ - Pirenópolis - os empresários Hugo Siqueira 
e Thays Siqueira realizarão no domingo, dia 13 de 
Novembro, a 2ª Edição do Festival: “BBQ - Pirenópolis”. 
O restaurante “Buteko do Chaguinha Piri”, localizado 
no Jardim Pireneus, contará com uma estrutura 
especial produzida pelo administrador Carlos Naves 
(do perfil “Conexão Piri”) e pela especialista em 
eventos, Marcella Jayme, para receber grandes 
atrações a partir das 14h. no cardápio e na 
programação: churrascos especiais, assadores 
convidados (como os chefs Danilo Campos, João 
Victor, Renan Lucas, Jed Júnior e Carol Rocha), além 
de muita música (com shows de “Grace Carvalho”, 
“Eli & Banda”, Carol Colombini, Banda Rúda e DJ 
Issac Baxter). Informações e vendas no (62) 99865-
8981, ou @butekodochaguinhapiri e @conexaopiri.

Tratamento estético - A enfermeira esteta Cléia 
Rosendo (foto) e a fisioterapeuta Skarllet Rosendo, 
filha de Cleia e ambas são sócias, receberam 
na última sexta-feira (4), a jornalista Mariana 
Martins em sua clínica de estética para realizar o 
procedimento Criolipólise 360, que é um tratamento 
estético para redução de gordura localizada, que 
permite de forma não invasiva, através da sucção e 
congelamento, a destruição das células de gordura, 
utilizando um método de resfriamento controlado a 
temperaturas aproximadas de -15°C.

Comemoração - A estudante Isadora vieira braga, está no 
Rio de Janeiro e para comemorar mais um ano de vida Saltou 
de paraquerdas da Pedra da Gávea e seu pai Hélio Braga foi 
quem acompanhou a adolescente nessa aventura. 
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goiás cumpre a meta

Saúde estadual investe R$ 13 bilhões, 
em 4 anos

Desde 2019, o governo 
de Goiás investiu R$ 
12.896.294.389,97 na 

área de saúde. A verba foi 
destinada ao custeio de pro-
gramas e serviços de saúde, 
construção de unidades, au-
mento do número de leitos, 
obras, repasses aos municí-
pios, convênios e contratos, 
além da ampliação da linha 
de frente para combater a 
pandemia da Covid-19. O 
destaque é para a regionali-
zação da saúde, com a inau-
guração de seis policlínicas 
e de sete novos hospitais 
em macrorregiões estraté-
gicas, com atendimento em 
dezenas de especialidades, 
todos com os equipamentos 
necessários e em pleno fun-
cionamento.

A regionalização da saú-
de é uma das metas estru-

turantes do Programa Goiás 
de Resultados, que conver-
teu o plano de governo do 
governador Ronaldo Caiado 
em objetivos e metas. O pro-
grama estipulou entregar, 
até 2022, as seis policlínicas, 
favorecendo a população 
do interior do estado. Essa é 
mais uma meta 100% cum-
prida. “Nosso compromisso 
foi favorecer o cidadão na 
hora em que ele precisa de 
atendimento médico, ofere-
cendo consultas e exames 
perto de sua casa”, afirma o 
vice-governador de Goiás, 
Lincoln Tejota, coordena-
dor do Goiás de Resultados. 
“Acabamos com a história 
de os municípios terem de 
enviar as pessoas doentes, 
em situação de fragilidade, 
para fazer tratamento na 
capital”, acrescenta o vice-

-governador.
Outra entrega prevista 

na meta estruturante do 
Goiás de Resultados, coor-
denado na Vice-Governa-
doria, para a área da saúde 
é a ampliação do número 
de vagas dos leitos da rede 
pública de saúde do interior, 
a fim de reduzir o tempo de 
espera para internação e 
também evitar o desloca-
mento para a capital.

Nesta atual gestão, o 
governo de Goiás entregou 
sete novos hospitais, sem 
contar a ampliação da es-
trutura para atendimento, 
devido à pandemia de Co-
vid-19. Em 2018, o estado 
tinha 1.635 leitos de inter-
nação (UTI + enfermaria). 
Hoje, são 3.329 leitos de 

internação, sendo 858 de 
UTI e 2.471, de enfermaria. 
“Nosso compromisso é ofe-
recer um serviço eficiente, 
com agilidade e qualidade”, 
define Lincoln Tejota.

As seis policlínicas entre-
gues funcionam nos muni-
cípios de Posse, Goianésia, 
Quirinópolis, São Luís de 
Montes Belos, cidade de 
Goiás e Formosa. Elas aten-
dem diferentes regiões do 
estado, com investimentos 
de cerca de R$ 67 milhões, 
e se destinam à realização 
de consultas em mais de 
20 especialidades, além de 
exames de alta complexi-
dade, como mamografia, to-
mografia computadorizada, 
radiografias e atendimentos 
oftalmológicos. As unidades 

também oferecem traba-
lhos que podem ser desen-
volvidos em parceria com a 
comunidade, como psicolo-
gia, nutrição, fisioterapia e 
terapia ocupacional.

Todas as policlínicas 
contam com a carreta de 
prevenção ao câncer de 
mama e de colo uterino, que 
percorrem os municípios vi-
zinhos para a realização de 
mamografia e exames cito-
patológicos. As unidades de 
Posse, Goianésia, Formosa e 
Quirinópolis já contam com 
serviço instalado de hemo-
diálise, além de uma base 
descentralizada da Central 
Estadual de Medicamentos 
de Alto Custo Juarez Barbo-
sa. As de São Luís de Montes 
Belos e da cidade de Goiás 

também terão os serviços 
instalados em breve.

O número de unidades 
de saúde nas cinco macror-
regiões saltou de 16 para 
29. Além das seis policlíni-
cas, o governo de Goiás en-
tregou sete novos hospitais: 
Jataí, Formosa, São Luís de 
Montes Belos, Luziânia e 
Itumbiara, além do Hospital 
Estadual do Centro-Norte 
Goiano, em Uruaçu, e do 
Hospital Estadual da Crian-
ça e do Adolescente (He-
cad), em Goiânia. No antigo 
Hospital Materno Infantil 
(HMI), foi implementado o 
Hospital Estadual da Mu-
lher (Hemu), também na 
capital. O governo retomou 
ainda as obras do Hospital 
Estadual de Águas Lindas.

regionalização do atendimento, uma 
das metas do Goiás de resultados, 
é destaque das ações do governo, 
que entrega seis policlínicas e sete 
novos hospitais em macrorregiões 
estratégicas, todos equipados 
e em pleno funcionamento
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Policlínica na cidade de Goiás atende a população da região Rio Vermelho com consultas em mais de 20 especialidades, além de exames de alta complexidade

segurança pública

Polícia Militar de Goiás recebe 15 mil novas armas

Com o objetivo de avan-
çar no aparelhamento da 
Polícia Militar (PM-GO) e 
garantir mais segurança à 
população, o governador 
Ronaldo Caiado entre-
gou, nesta segunda-feira 
(07/11), cerca de 15 mil 
armas à corporação. O ar-
mamento é novo e será 
distribuído para todas as 
regiões do estado, além de 
beneficiar os aprovados no 
último concurso público 
da instituição, que devem 
iniciar curso de formação 
em março de 2023.

O investimento é de 
R$ 62,9 milhões, sendo 
R$ 49,5 milhões oriundos 
do Tesouro Estadual e R$ 
13,3 milhões da União, por 

meio de emendas parla-
mentares destinadas pela 
bancada federal de Goiás 
no Congresso. Durante a 
cerimônia, realizada no 
Quartel do Comando Geral 
da PM, em Goiânia, o go-
vernador Ronaldo Caiado 
afirmou: “A minha priorida-
de é que o goiano jamais 
volte a ser refém do crime”.

A PM recebeu 12.622 
pistolas 9 mm da marca 
Beretta, 1.150 submetra-
lhadoras 9 mm da marca 
Sing Sauer, 300 armas de 
incapacitação neuromus-
cular do tipo “taser”, 25 
lançadores de munições 
químicas e 300 fuzis ca-
libre 7,62 Beretta. Pela 
primeira vez, os policiais 

também vão atuar com 
espingardas gauge se-
miautomáticas - foram ad-
quiridas 550 armas. Para a 
Cavalaria, o Estado entre-
gou um caminhão próprio 
para o transporte de equi-
nos e 50 conjuntos de sela.

O secretário de Estado 
de Segurança Pública, co-
ronel Renato Brum, expli-
cou que as novas armas 

vão chegar a 100% da 
tropa: “Em 2019, um terço 
do nosso armamento foi 
condenado. Nossos poli-
ciais sofreram acidentes. 
Agora, todo o armamento 
da tropa será renovado. 
Isso é fruto de um grande 
trabalho e do empenho 
do nosso governador na 
segurança pública. Isso é 
valorização”, disse.

A deputada federal Flá-
via Morais (PDT) foi uma 
das responsáveis pela arti-
culação, junto à União, para 
a aquisição dos materiais. 
Além da parlamentar, con-
tribuíram com emendas os 
deputados João Campos 
(REP), Lucas Vergílio (SDD), 
Francisco Júnior (PSD), 
Magda Moffato (PL), Major 
Vitor Hugo (PL), Glaustin da 
Focus (PSC), Célio Silveira 
(MDB) e Professor Alcides 
(PL). Os recursos também 
possibilitaram a compra de 
257 aparelhos de ar-condi-
cionado, mobiliário em ge-
ral e aparelhos de tecnolo-
gia da informação e drones.

Para o comandante-geral 
da PMGO, coronel André 
Henrique Avelar de Sousa, 
a expectativa é intensificar 
o combate à criminalidade, 
que já possui bons índices 
em Goiás. “Apenas nos pri-
meiros sete meses deste 

ano, já recapturamos 3.414 
foragidos da justiça, rea-
lizamos 9.219 prisões em 
flagrante e apreendemos 
2.278 armas de fogo”. Ele 
acrescentou que as equipes 
de todas as viaturas devem 
circular com ao menos uma 
submetralhadora, arma pro-
jetada para disparos rápidos 
e sucessivos, com apoio de 
um cinto de munição.

Na oportunidade, o go-
vernador destacou ainda 
os números do combate ao 
tráfico de drogas: “Temos 
avançado na apreensão de 
cargas do narcotráfico no 
Estado e é impressionante 
a sintonia que temos entre 
as áreas de inteligência 
e operação. Este ano, já 
foram apreendidas mais 
de 30 toneladas de en-
torpecentes e, desde 
2019, são 125 toneladas 
de drogas apreendidas 
em Goiás”, lembrou.
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Governador Ronaldo Caiado entregou para Cavalaria 
um caminhão próprio para transporte de equinos

estado investe r$ 62,9 milhões na 
aquisição de submetralhadoras, 
pistolas e fuzis, entre outros itens
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        cRÉdiTo         PaRcEla
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 brAnCo 
2014 ComPLeTo 4 Por-
TAS ÚnICo dono ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! WhatsApp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
vendas: evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos vieira. WhatsApp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTAS brAnCo 2014 
C/ Ar+dH ÚnICo dono ACeITo 
TroCAS e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 vermeLHA 2014 GArAn-
TIA de FÁbrICA ÚnICo dono 2.0 
FLeX WHATSAPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 AU-
TomÁTICo PneUS novoS ACeI-
To TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s A p p.  ma i s  I n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

ve n d a s :  A n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou WhatsApp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

vendas: valéria rocha.

strada cs 1.4 PrATA 2010 Com-
PLeTA ACeITo TroCA e FInAnCIo 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PrATA 
2008 CAbIne dUPLA ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHATSAPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 vermeLHo 
2003 ComPLeTo 2 Por-
TAS 1.0 SoLeIL r$8.800,00 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: Ana Paula Pimentel.
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Câmara dos deputados

Lewis Hamilton recebe título de 
Cidadão Honorário Brasileiro

em um plenário lo-
tado, o piloto de 
Fórmula 1 Lewis 

Hamilton recebeu nesta 
segunda-feira (7) o títu-
lo de Cidadão Honorário 
Brasileiro pela Câmara 
dos Deputados. Por se 
tratar de resolução, o 
texto já foi promulgado 
pela Câmara durante a 
sessão sem precisar pas-
sar pelo Senado.

Emocionado, Hamilton 
disse que não sabia o que 
esperar ao receber o título 
de cidadão brasileiro. Em 
seu discurso, ele dedicou a 
homenagem ao seu “gran-
de herói” Ayrton Senna.

“É uma grande honra 
receber esse título hoje. 
Agora, eu posso finalmen-
te dizer que sou um de 
vocês. Eu amo Brasil, eu 
sempre amei o Brasil. Eu 
tenho memórias incríveis 
do Brasil, mesmo antes 
de ter tido oportunidade 
de vir aqui. Quando estive 
aqui em 2007, o amor que 
recebi e as experiências 
que tive foram muito es-

peciais para mim. Mas, no 
ano passado, o carinho que 
recebi da torcida de vocês 
foi um dos momentos mais 
especiais de toda minha 
vida”, disse o piloto.

Homenagem
Ao propor a homena-

gem, o deputado André 
Figueiredo (PDT-CE) des-

tacou a relação próxima 
que o piloto mantém com 
o Brasil e lembrou que, 
em 2021, Hamilton ven-
ceu o Grande Prêmio Bra-
sil de Fórmula 1, em São 
Paulo, usando um capa-
cete com as cores verde 
e amarelo. Na ocasião, o 
piloto repetiu o gesto de 
Ayrton Senna em 1991, 

dando uma volta adicio-
nal no autódromo com a 
bandeira brasileira.

O piloto britânico é 
heptacampeão mundial de 
Fórmula 1 e está no país 
para a disputa do Grande 
Prêmio de Interlagos, que 
acontece neste final de se-
mana em São Paulo.

O presidente da Câma-

ra, deputado Arthur Lira 
(PP-AL), disse que Hamil-
ton é um ídolo de todos 
os brasileiros e fã incon-
dicional do “eterno e sau-
doso” Ayrton Senna.

“O piloto e o homem 
que temos a alegria de 
homenagear no dia de 
hoje já se tornou um ído-
lo de todos os brasileiros 

e dispensa maiores apre-
sentações. No entanto, 
cabe lembrar que, Lewis 
Hamilton, graças ao seu 
talento e determinação, 
é um verdadeiro colecio-
nador de títulos. Britânico 
por nascimento, mas brasi-
leiro de coração, Hamilton 
é heptacampeão mundial 
de Fórmula 1”, afirmou.

Homenagem foi 
na Câmara dos 
deputados
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